

# Otegi: «Empezamos el cambio siendo cuatro o cinco, y ya somos 313.000»

El juicio del «caso Bateragune» acaba con un alegato del líder independentista que explica de nuevo a la opinión pública española la veracidad de la apuesta por las vías sólo políticas y traslada a la vasca que incrementará la implicación internacional y crecerá el número de independentistas.

Pese a las fuertes peticiones de prisión, los militantes de la izquierda abertzale juzgados en Madrid están plenamente convencidos del camino emprendido y auguran avances próximos.

Así lo manifestó Arnaldo Otegi en una intervención de dieciséis minutos con una parte importante dedicada a la opinión pública española, a la que explicó que es el Estado el que necesita

y usa una estrategia político-militar y no el independentismo vasco, porque «a la nuestra eso le sobra y le estorba», en referencia a unas palabras del fiscal. Otegi indicó que se sienten sa-

tisfechos y orgullosos por «haber hecho virar un trasatlántico». Han sido juzgados por su iniciativa política, pero acabaron la vista como la empezaron: reivindicándola. **>2-4**

**>11**

## Las revelaciones del PNV sobre Ezker Batua ensombrecen la elección de Javier de Andrés en Araba

La elección de Javier de Andrés (PP) como diputado general de Araba se vio ensombrecida por las revelaciones efectuadas por el candidato del PNV, Xabier Agirre, quien desveló que Ezker Batua les exigió para su apoyo la colocación de cuatro dirigentes «madracistas» y de otros 42 militantes, y que les facilitaran un crédito de 600.000 euros. Los datos aportados por los jeltzales dejaron mudas a las dos procuradoras que facilitaron el retorno del unionismo a la Diputación alavesa. Su portavoz, Mertxe Etxezarreta, dijo que emprenderán acciones judiciales contra Agirre mientras Mikel Arana mostró su indignación y sorpresa. **>5-7**

## COMENTARIO >7

ÍÑAKI IRIONDO

Una negociación que acaba con EB



## JOSU URRUTIA GANA LA PRESIDENCIA DEL ATHLETIC

Josu Urrutia saluda a las personas congregadas ante el Palacio de Ibaigane tras confirmarse que había ganado las elecciones. Marisol RAMÍREZ | ARGAZKI PRESS

Joseba VIVANCO

Al filo de la medianoche se conocían los resultados oficiales de las elecciones a la presidencia del Athletic, que convertían a Josu Urrutia en el 31º presidente de su historia por 2.261 votos de diferencia (12.057 por 9.796). Fernando García Macua había reconocido su derrota una hora antes, tras una jornada en la que se batió el récord de participación en las urnas, 22.176 votos. **>8-9**

## EDITORIALA

Gerta ala gerta, bidea hasita dago

Testuinguru bereizian burutu da epaiaketa, Estatuak mamitzen ari den garai berri horri ez ikusiarena egin eta, artegatuta, alarma guztiak piztu dituenean. «Gerra» irabazten tematu ostean, orain bakea «galtzeko» beldur dira. Arnaldo Otegi eta epaitutako guztiak pozik egon daitzke: gerta ala gerta, hasitako bidetik ez da inor aterako. Bidea marraztuta dute eta herri honen ataria iristear dira, bakea eta askatasuna.

**>11**